



Comunicado de Prensa

Con preocupación y tristeza hemos recibido la noticia de la explosión ocurrida durante esta tarde en el sector de Fundo El Carmen de Temuco, la cual, según información preliminar, habría sido provocada por una fuga de Gas Licuado de Petróleo (GLP). Lamentablemente, este trágico hecho ha cobrado la vida de una persona y ha dejado daños materiales de consideración.

Desde Intergas queremos expresar nuestras más sinceras condolencias a las familias afectadas y a toda la comunidad, sumándonos al dolor que este lamentable suceso ha provocado.

Queremos aclarar que este incidente no guarda relación con las redes de distribución de Gas Natural operadas por Intergas, ya que no contamos con presencia ni infraestructura en el lugar de los hechos.

Este tipo de tragedias nos recuerda la importancia de contar con instalaciones seguras y realizadas por personal certificado. A diferencia del GLP —que se almacena en cilindros y cuya manipulación requiere extrema precaución— el Gas Natural se distribuye a través de redes subterráneas, con sistemas de regulación y monitoreo permanente, y bajo estrictas normas de seguridad.

En muchos casos, las instalaciones de GLP, especialmente aquellas conectadas a cilindros, se ejecutan de manera artesanal o sin cumplir los estándares mínimos, lo que aumenta considerablemente los riesgos de fugas, incendios y explosiones.

Reiteramos nuestro compromiso con la seguridad de las personas y la promoción de sistemas energéticos confiables, seguros y regulados. Acompañamos a las familias afectadas en este difícil momento.

Temuco, 12 de julio 2025